

Ordnen Sie den folgenden Vollstreckungshandlungen das zuständige Organ zu:

Handlung	Zuständiges Vollstreckungsorgan
Pfändung von beweglichen Sachen beim Zwangsvollstreckung in das unbewegliche	
Eintragung einer Zwangshypothek	
Entscheidung über die Erinnerung (§ 766 ZPO)	
Durchführung einer Zwangsversteigerung	

Geben Sie an, ob die Aussage richtig oder falsch ist!

Aussage	Richtig/Falsch
Der Gerichtsvollzieher darf Konten des Schuldners pfänden.	
Das Vollstreckungsgericht ist zuständig für die Pfändung von Forderungen	
Das Grundbuchamt trägt Zwangssicherungshypotheken ein.	
Das Prozessgericht entscheidet über Einwendungen gegen den titulierten Anspruch	
Der Gerichtsvollzieher vollstreckt in bewegliche	

Frau Klein hat gegen Herrn Müller ein Urteil über 1.200 €. Sie weiß, dass Herr Müller ein Auto besitzt. Sie möchte es pfänden lassen. Wer ist zuständig?

Herr Weber möchte die Bank des Schuldners anweisen lassen, ein Guthaben auf dem Konto zu pfänden. Welches Organ ist zuständig?

Frau Berger hat einen Titel über 20.000 € gegen ihren Schuldner und will eine Zwangssicherungshypothek auf dessen Grundstück eintragen lassen. Welches ist das zuständige Vollstreckungsorgan?

Herr König möchte das Grundstück seines Schuldners versteigern lassen, um seine Forderung zu befriedigen. Wer ist hierfür zuständig ?

Der Schuldner meint, die Forderung sei bereits bezahlt, und will verhindern, dass weiter vollstreckt wird. Welches Organ ist zuständig?

Der Schuldner beschwert sich, dass der Gerichtsvollzieher zu Unrecht gepfändet hat. Welches ist das zuständige Organ?

Ein Gläubiger will aufgrund eines Urteils ein bestimmtes Gemälde zurückbekommen. Welches Vollstreckungsorgan führt die Vollstreckung durch?

Ein Mieter weigert sich, nach Kündigung die Wohnung zu verlassen. Der Vermieter hat einen Räumungstitel. Wer ist zuständig für die Durchführung?

Der Gläubiger möchte den Lohn seines Schuldners beim Arbeitgeber pfänden lassen. Welches ist das zuständige Organ?

Der Schuldner beantragt, die Vollstreckung bis zur Entscheidung über seine Vollstreckungsabwehrklage vorläufig zu stoppen. Welches Organ entscheidet?